



Presse-Information
14. September 2009

BMW Golf Cup International Österreich. Die Landessieger stehen fest.

Österreichfinale erstmals im Burgenland +++ spannende Wettkämpfe – strahlende Sieger +++ regionale Schmankerl zur Stärkung

Salzburg/Stegersbach. Beim Österreichfinale, am 12. September 2009, trafen die 48 Sieger aus 16 österreichischen Qualifikationsturnieren bei optimalem Herbst- und Golfwetter am Südburgenlandkurs der Reiter's Golfschaukel Stegersbach aufeinander. Das Ticket zum Weltfinale war das begehrte Ziel. Denn die Gewinner fliegen von 1. – 6. März 2010 mit Begleitung nach Südafrika/George und logieren im Fancourt Hotel & Country Club Estate, einem der absoluten Luxus-Golf-Resorts der Welt.

Vorzügliche burgenländische Spezialitäten wie Krautsuppe mit Grammelpogatscherl servierte der örtliche Tourismusverband den Teilnehmern bei der Half-Way-Station. Auch der Uhudler nach der Golfrunde und ein Gala-Diner der Spitzenklasse im 5-Sterne Hotel Balance Resort Stegersbach werden den ambitionierten Golfern, die um die Teilnahme am Weltfinale in Südafrika kämpften, in bester Erinnerung bleiben.

Für Österreich starten beim Weltfinale 2010:

Damengruppe (0 – 28,4):

Frau Vanessa Jessner Netto 34 Punkte
GC Gut Freiberg
(Siegerin aus Qualifikationsturnier Firma Unger)

Herrengruppe A (0 – 12,4):

Herr Franz Kirisits Netto 38 Punkte
GC Reiter's Golfschaukel Stegersbach
(Sieger aus Qualifikationsturnier Firma Kohla-Strauss)

Herrengruppe B (12,5 – 28,4):

Herr Hannes Dietl Netto 36 Punkte
GC Gut Murstätten
(Sieger aus Qualifikationsturnier Firma Gady)

Presse-Information
Datum 14. September 2009
Thema BMW Golf Cup International 2009 Österreichfinale: Die Landessieger stehen fest
Seite 2

Im Rahmen des Österreichfinales wurden – 5 Wochen vor der Markteinführung – die BMW Modelle 5er Gran Turismo und BMW X1 exklusiv präsentiert. „Fahrzeuge die perfekt zum Golfsport passen“ schwärmt ein Teilnehmer. Am Golfplatz und rund um das Balance Resort Stegersbach konnten die aktuellen BMW Modelle nicht nur besichtigt, sondern auch Probe gefahren werden: BMW Z4, BMW X6, BMW 1er und 3er Reihe – alle mit BMW EfficientDynamics. Dieses "Sprintspar"-Maßnahmenpaket ist bereits heute serienmäßiger Bestandteil jedes neuen BMW und bildet darüber hinaus die Grundlage für vielfältige Innovationen, die auch in der Zukunft zu geringeren Emissionen und mehr Freude am Fahren führen.

Golf ist eine Säule des BMW Sportmarketing und spiegelt das Image der Marke wider. Golf steht für Faszination, Präzision und Premiumanspruch. Das BMW Golfsport Engagement begann 1982 in England mit einer Turnierserie für Amateure, die sich mittlerweile – mit rund 100.000 Golferinnen und Golfer aus ca. 50 Nationen - zur größten und attraktivsten weltweit entwickelt hat.

Neben der Teilnahme am großen Weltfinale erhielten die Gewinner weitere tolle Preise, darunter Wochenendaufenthalte im exklusiven Balance Resort Stegersbach. Strahlende Gesichter gab es bei der Übergabe der wertvollen Preise aus dem Gewinnspiel „Play & Win“: Möbel von Rolf Benz im Wert von € 10.000,- und ein BMW Cruise Bike im Wert von € 850,-.

Auch 2010 wird es österreichweit Qualifikationsturniere bei den BMW Händlern und selbstverständlich ein Landesfinale geben. Der Veranstaltungsort für das Weltfinale 2010 ist noch offen.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Michael Ebner
BMW Group
Konzernkommunikation und Politik
Leiter Vertriebskommunikation Österreich

Siegfried-Marcus-Strasse 24, 5020 Salzburg
Tel.: +43 662 8383 – 9100
Fax.: +43 662 8383 – 288
mail: michael.ebner@bmwgroup.at
www.bmwgroup.at
www.bmw.at
www.mini.at